

Estimadas familias:

Mañana regresamos a la escuela después de las fiestas de Navidad. Esperamos que dentro de la situación en la que nos encontramos, hayáis podido disfrutar de estos días en familia y con salud. Aprovechamos la oportunidad para desearos un feliz año nuevo.

Antes de que mañana nos volvamos a ver de nuevo, creemos importante recordar, ahora más que nunca, algunas de las medidas frente al COVID-19 que no podemos descuidar:

- El alumnado que presente síntomas compatibles con el COVID-19, debe contactar con su centro de salud y no puede acudir al centro.
- Si algún conviviente del alumnado presenta síntomas y está pendiente de la realización de una PCR o de su resultado, el alumnado no podrá acudir al centro. Si el resultado es negativo, podrá reincorporarse al centro educativo.

Siendo cuidadosos con estas dos medidas, podemos evitar confinamientos innecesarios.

A día de hoy, todavía no hemos recibido ningún tipo de notificación oficial de Conselleria respecto a una posible modificación de los protocolos de actuación frente al COVID-19. En cuanto recibamos instrucciones, os informaremos.

Por lo que respecta a la vacunación del alumnado que queda pendiente, tampoco tenemos información, pero es previsible que mañana nos la faciliten y así podamos poner en marcha todo el proceso de vacunación, que tan bien se llevó a cabo antes de las navidades.

En caso de tener algún tipo de duda respecto al protocolo COVID o de vacunación, podéis poneros en contacto con el colegio a través del correo electrónico (en cualquier momento y responderemos lo antes posible) o vía telefónica o presencialmente a partir de mañana.

Confiamos en que este trimestre que empieza irá lo mejor posible y que pese a la situación que estamos viviendo, podremos continuar con los proyectos, aprendizajes e innovaciones que tenemos preparadas para vuestr@s hij@s.

Os enviamos un saludo y los mejores deseos para el 2022, de parte de todo el equipo educativo del CEIP La Patacona.